## 三原市長と学生とのまちづくり懇談会を開催しました

平成23年7月8日(金)18時から、三原地域連携センターにおいて、三原市長と学生とのまちづくり懇談会を開催しました。

この懇談会は学生が市民の一人として、安心して暮らせる住みたいまちづくりや、中 心市街地の活性化に向けて知恵と意見を出し合い、三原市の施策に反映するとともにコ ミュニケーション能力を育むことを目的としています。

参加した学生は 1,2 年生の 14 人。始めに、五藤市長から市政の概要について紹介。 また、昨年度の意見交換会での学生の意見・要望に対し三原市から回答が示されました。

続いて、学生の代表 3 人が三原市での「学ぶ・住む・働く」を通じて感じたことについて意見発表を行いました。出身地のイベントを例に中心市街地活性化の提案や、祭りでの「おもいやりの席」設置案、デパートやアミューズメント施設の誘致や三原市のマスコットキャラクターの制作案などについて提案されました。

また, 意見交換会では「若者が集まるお店のガイドブックの作成」や「駅前にカフェを」等の要望が出され, 若者が住みたいまちづくりについて活発な意見交換が行われました。







